



キャンプ実習

3年A組 男子

6月24日から3日間、山梨県にキャンプ実習に行きました。

僕達は、山梨県、本栖湖の近くにある本栖湖いこいの森キャンプ場に宿泊しました。

1日目は、ウォークラリーをしました。六つの班にわかれ、問題の正解数と帰ってきた時間の合計得点で、その日の夜ごはんを選ぶことができるというルールでした。僕達の班はそのウォークラリーで1位を取りました。

その日の夜、鶏のコーラ煮という料理を、火をつける所から作っていきました。とても上手に作れて良かったです。

2日目は三ツ峠という山に登りました。雨も降っていて足元が危ない状況で、登山はとてもつらかったですが、みんな無事に登ることができました。2日目の夜は、みんなでカレーを作って食べました。

そして3日目、あいにくの雨だったのでサイクリングの代わりに、氷穴に行きました。昼にはバーベキューをやる予定だったのですが、雨のためできませんでした。そのかわりに焼き肉を食べました。とてもおいしかったです。

このキャンプ実習を終えて、みんなと協力し、助け合うことを学びました。とてもいい思い出になりました。



新緑の中で



1位でゴール!



登山は大変でした